



UCSC

Becas de la Universidad Católica de la Santísima Concepción

La UCSC, y a través de la Vicerrectoría Académica y su Dirección de Apoyo a los Estudiantes, tiene un amplio programa de becas, señaló la Dra. Lorena Gerli, Vicerrectora Académica de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC). Y destacó la Beca de Residencia para los y las estudiantes que vienen de otras provincias y regiones. Así como también, la Beca de Alimentación, que homologa a la beca de alimentación Junaeb.

“Dentro de las nuevas iniciativas que se tienen de apoyo a los estudiantes, está la Beca de Transporte, que subsidia gastos de pasajes de estudiantes que deben transportarse en más de una locomoción para llegar a la Univer-

sidad”, detalló la Dra. Gerli.

Respecto del llamado a realizar la postulación a estos beneficios, la Vicerrectora Académica de la UCSC, comentó que “invitamos a los futuros estudiantes a ser parte de la Comunidad UCSC, postulando a nuestras carreras técnicas y profesionales, en las que encontrarán no sólo una educación de excelencia a nivel profesional, sino que también una formación integral”.

Institucionalmente, la UCSC se ocupa de dar apoyo y acompañamiento a lo largo de la trayectoria académica de los y las estudiantes. “Fortaleciendo y desarrollando todas sus habilidades para enfrentarse al mundo laboral, con los valores y principios que guían a nuestra Universidad, por lo que los invitamos a que cuando ingresen a alguna de nuestras carreras, postulen a alguna de estas becas de apoyo”, estableció Lorena Gerli.

Las Becas disponibles en la UCSC son:

Beca Ciencias del Mar: para estudiantes de Biología Marina y Química Ambiental. Consiste en una rebaja del 100%, en la diferencia entre el arancel a cobrar, en la que el estudiante se matricule y el arancel real de la carrera.

Beca de Arancel al Talento Comunicacional: se otorga a estudiantes nuevos que tengan o hayan tenido alguna participación destacada en el ámbito

de las comunicaciones y que quieran estudiar las carreras de Periodismo o Dirección Audiovisual y Multimedia. Que no cuenten con algún beneficio arancelario Mineduc.

Beca de Arancel Excelencia Psicología: para estudiantes nuevos que ingresen a Psicología. Deben contar con puntaje igual o superior a 750 en el promedio de las pruebas obligatorias en las PAES del año de admisión a la carrera y que no obtengan ningún beneficio arancelario Mineduc.

Beca de Arancel Mujeres: dirigida a las estudiantes nuevas que destaquen en el área científica, tecnológica, emprendedora, social o ambiental, durante su formación en educación secundaria y que ingresen a estudiar una carrera de pregrado con o sin licenciatura, jornada diurna y que no cuenten con algún beneficio arancelario Mineduc.

Beca de Arancel por Rendimiento Escolar UCSC: para estudiantes nuevos que acrediten un rendimiento meritório, que ingresen a estudiar una carrera de pregrado con licenciatura, jornada diurna y que no cuenten con ningún beneficio arancelario Mineduc.

También están las becas: Deportiva, Matrícula Familiar, Monseñor Antonio Moreno Casamitjana, Padres Dominicos, Puntaje Trayectoria Educativa y la Beca Universidad Católica de La Santísima Concepción.

